

Arrestation de 17 Rwandais dans le nord-ouest du Burundi

PANA, 23/08/2009 Bujumbura, Burundi - Quelques 17 ressortissants rwandais ont été arrêtés samedi à Cibitoke, une province du nord-ouest du Burundi, pour "franchissement irrégulier des frontières burundaises", a rapporté dimanche une radio indépendante burundaise, Rema FM, citant des sources administratives. La sécurité aux frontières communes entre les deux pays a été propulsée aux devants de la scène médiatique ces derniers jours par l'annonce du ministre burundais de la Défense nationale et des Anciens combattants, le lieutenant-général Germain Niyoyankana, d'une série d'infiltrations de combattants des Forces démocratiques pour la libération du Rwanda (FDLR, rébellion) à partir du territoire de la République démocratique du Congo (RDC).

"Des enquêtes continuent sur deux cas suspects de ressortissants rwandais qui ont été arrêtés dernièrement sur le territoire burundais en provenance de la RDC", a encore indiqué, dimanche à Rema FM, le porte-parole de la Force de Défense nationale (FDN), le général Lazarre Nduwayo. Selon certaines sources, les captifs ne seraient que de simples joueurs d'une équipe de football qui auraient emprunté un raccourci en territoire burundais pour aller livrer un match amical dans un autre village du Rwanda. Des démarches pour la libération de ces jeunes Rwandais se poursuivaient, dimanche, entre les autorités compétentes des deux pays, selon toujours Rema FM. L'incident intervient au lendemain d'une visite, au Burundi, du ministre rwandais de la Défense, le général Marcel Gatsinzi, centrée sur les questions de sécurité aux frontières communes.